

Fecha: 25-05-2025  
 Medio: El Mercurio de Antofagasta  
 Supl. : El Mercurio de Antofagasta  
 Tipo: Noticia general  
 Título: PRODUCTORA IRE “INNOVATION REALTY EXPO” LIDERA LA TRANSFORMACIÓN DEL SECTOR INMOBILIARIO EN SU TERCERA EDICIÓN 2025

Pág. : 8  
 Cm2: 589,8  
 VPE: \$ 1.192.666

Tiraje: 5.800  
 Lectoría: 17.400  
 Favorabilidad:  No Definida



## PRODUCTORA IRE “INNOVATION REALTY EXPO” LIDERA LA TRANSFORMACIÓN DEL SECTOR INMOBILIARIO EN SU TERCERA EDICIÓN 2025

**E**l pasado 16 de mayo, la tercera edición de IRE reunió en Antofagasta a más de 100 corredores, brokers e inmobiliarias provenientes de diversas regiones del país, consolidando un espacio exclusivo de networking estratégico, capacitación de alto nivel y presentación de las tendencias y herramientas digitales más disruptivas del sector.

La capital minera fue escenario de una jornada memorable que superó ampliamente todas las expectativas, congregando a los líderes y referentes del rubro y acelerando la transformación digital y ética en el corretaje inmobiliario.

El encuentro contó con la participación de marcas líderes en innovación y tecnología —como Firma Virtual, Pop Estate, Propiteq, Certipro, Cruise On Land, Portal del Broker, Espacio Ngen, Renval Inmobiliaria, Comité de Ética Nexxos y Academia Kick Off, entre otras— que presentaron soluciones pioneras que están redefiniendo el futuro del sector.

Juan Llopis, economista experto, fundador y CEO de Productora IRE, Nexxos y Academia Kick Off, enfatizó:

“En un mercado tan dinámico y desafiante, es fundamental que corredores y brokers adopten la tecnología y la ética como motores de un crecimiento sostenible. Innovation Realty Expo es el espacio que conecta a los profesionales más destacados con las herramientas y conocimientos que necesitan para liderar la evolución

*Un evento que confirma a Productora IRE como el motor de la innovación, la tecnología y la profesionalización del corretaje inmobiliario en Chile.*

del corretaje inmobiliario en Chile.”

Tracy Núñez, Coordinadora General de Productora IRE y Coordinadora de Marketing en Nexxos y Academia Kick Off, destacó:

“Desde el anuncio que posicionó a Antofagasta como sede de la innovación inmobiliaria, hasta esta jornada de éxito absoluto, hemos creado un espacio que impulsa la transformación real del sector. IRE no solo conecta a los mejores profesionales, sino que es el epicentro de una industria que avanza hacia un futuro más tecnológico, ético y preparado para los retos que vienen.”

Durante el evento, corredores, brokers e inmobiliarias accedieron a capacitaciones, exploraron normativas y soluciones digitales, y ampliaron sus redes de contacto. Próximamente, Productora IRE realizará nuevas ediciones en La Serena, Concepción y Santiago, fortaleciendo su liderazgo en el sector.